

RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT – A.G 2025

Bonsoir à tous, je tiens à vous remercier pour votre présence ici ce soir, qui témoigne de l'intérêt que vous portez à la vie de votre club. Je remercie chaleureusement la mairie de Brive, son Maire Monsieur Frédéric SOULIER, son adjoint aux sports Monsieur Philippe DELARUE, et tous ceux qui œuvrent avec efficacité et bienveillance dans l'équipe des sports et du monde associatif.

En ce qui concerne les effectifs, sur le fichier fédéral nous sommes 85 adhérents dont 34 féminines, à ce chiffre il faut ajouter 10 adhérents avec la cotisation sympathisant : les 4 participants au voyage itinérant Beynat – Cadix plus 6 autres personnes venant d'autres clubs extérieurs. Ce qui fait un total de 95 adhérents, nous étions 96 à la même époque en 2024.

Quatre nouveaux adhérents nous ont rejoint en 2025. Nous souhaitons la bienvenue à :

Margaux AMMONS, Emeric GUERARD ainsi que à Jean-Christophe BOUSQUET et Laurent POUCH (qui sont de retour au sein du club).

Nous avons vécu une année particulièrement chargée avec des activités concentrées sur le mois de juin (Maxi verte, balade corrézienne, préparation Cadix, séjour court à Fleurance, préparation échappée gaillarde finalement annulée). Les bénévoles du club ont accusé le coup et nous pouvons les féliciter et les remercier pour tout le travail accompli dans la bonne humeur malgré la fatigue.

Je pense que le CRB devrait réfléchir à une meilleure répartition de son activité sur les mois propices à la pratique du cyclisme (de mai à octobre).

Notre secrétaire va vous présenter dans quelques instants le bilan annuel de l'activité et il faut souligner le succès jamais démenti des deux séjours à Cambrils (merci à Lucette GERY et à tous les encadrants) et la très belle réussite du projet Cadix porté par Jean-Paul TRICHET qu'on peut également vivement féliciter. J'imagine qu'un article dédié sera proposé à la revue Cyclotourisme dans les semaines qui viennent.

Cette année encore des événements météorologiques particulièrement vigoureux mais de moins en moins exceptionnels, sont venus perturber l'activité cycliste, par exemple la tempête du 25 juin a conduit à l'annulation de l'échappée gaillarde et les fortes pluies répétées ont pénalisé de nombreux événements.

Je remercie tous les membres du comité directeur qui toute l'année portent les prises de décisions et le plus souvent l'organisation matérielle des événements. Je remercie également ceux qui sans être membres du comité, aident spontanément le club quand c'est nécessaire. Il est important de réunir nos compétences et de partager l'information pour optimiser le fonctionnement du CRB.

La bonne santé de notre club tient à l'esprit de tous ses membres et à ceux qui acceptent de donner de leur temps pour le faire vivre aux plans administratif, logistique et sportif.

Cette année le renouvellement du comité directeur est particulièrement important car il faudra élire un nouveau bureau avec un nouveau président, un nouveau responsable sécurité et un trésorier adjoint. Merci aux trois candidats déclarés qui devraient (les sondages le disent) être élus dès le premier tour.

Je tiens à souligner également le travail d'Yvette DHEURE notre vice-présidente proactive et toujours efficace dans l'action, de Daniel GERY notre secrétaire inoxydable, de Daniel GILIBERT pour son travail en matière de sécurité et de diffusion des parcours, des deux Jean-Paul, COUTELIER et TRICHET trésoriers vigilants et disponibles, de Michèle NOAILLAC et Sandrine FEL pour la bonne marche de l'activité du même nom, de Jacques REMY pour l'organisation des séjours club, d'Henri FEL pour la gestion des rando-promenades et l'entretien des remorques en compagnie de Daniel GILIBERT, de Pascal DESMOINEAUX pour son aide tous domaines apportée toujours au bon moment, de Patrick DUVERGER pour la préparation des parcours du mardi, je n'oublie pas Daniel BOURBOULOUX pour la comptabilité des présents à la sortie du dimanche matin, je n'oublie pas Claude DHEURE pour son important travail de préparation et de gestion de la balade corrézienne et de l'échappée gaillarde.

Je laisse à présent le soin à notre secrétaire Daniel GERY de présenter le rapport annuel d'activité, au trésorier Jean-Paul TRICHET, le rapport financier et à Daniel GILIBERT notre responsable sécurité, le rapport sécurité.